

Freisprechungsfeiern für Medizinische Fachangestellte

Im Bereich der **Bezirksärztekammer Wiesbaden** wurden Anfang September 109 erfolgreiche Prüflinge verabschiedet. „Die Medizinischen Fachangestellten sind das Herzstück jeder Arztpraxis und Klinik. Sie sind die erste Anlaufstelle für Patientinnen und Patienten und spielen eine entscheidende Rolle in der Patientenversorgung. Ihre Arbeit trägt maßgeblich zur Gesundheit und zum Wohlbefinden der Menschen bei“, betonte BezÄK-Vorsitzende Dr. med. Michael Weidenfeld in seiner Festrede.



Foto: Kamera Fotohaus Wiesbaden



Foto: Inga Strieder

130 Medizinische Fachangestellte aus Ausbildungsverhältnissen verabschiedet: Im festlich geschmückten Saal der Stadthalle Baunatal wurden den Absolventinnen aus dem Bereich der **Bezirksärztekammer Kassel** ihre Zeugnisse durch deren Vorsitzenden Stephan Bork überreicht. Grußworte hielten Oberstudiendirektor Rainer Büchter, Schulleiter der Willy-Brandt-Schule Kassel, Oberstudienrätin Bettina Lomen, Willy-Brandt-Schule Kassel, und Stephanie Schreiber, Vorsitzende des Verbandes Medizinischer Fachberufe e. V.



Die **Bezirksärztekammer Darmstadt** entließ 93 erfolgreiche Prüflinge ins Berufsleben, sechs haben mit der Note 1 im praktischen Teil bestanden. Bei der Feier im historischen Bürgerzentrum Arheilgen konnte der BezÄK-Vorsitzende Erich Lickroth an 54 neue MFA die Zeugnisse persönlich übergeben. In der Festrede betonte der Vorsitzende die Wichtigkeit des Berufes der Medizinischen Fachangestellten im Gesundheitswesen. Ohne sie wäre eine adäquate Patientenversorgung unmöglich. Die Musik der Band „Felissima“ trug zum Gelingen der Feier bei.

Foto: Leander Gabriel Schulz



Der **Verband Freier Berufe in Hessen (VFBH)** hat hessische Auszubildende für Einser-Abschlüsse geehrt. 124 Kandidatinnen und Kandidaten haben ihre Prüfung mit der Gesamtnote 1 (sehr gut) abgeschlossen – in den Ausbildungsberufen Medizinische Fachangestellte (MFA), Zahnmedizinische Fachangestellte, Rechtsanwaltsfachangestellte, Rechtsanwalts- und Notarfachangestellte und Steuerfachangestellte. Das Foto zeigt die besten MFA der Winterprüfung 2023/2024 (unten) und der Sommerprüfung 2024 (oben). Die Feier hat am 2. Oktober 2024 im Kurhaus in Wiesbaden stattgefunden.

Fotos: VFBH/Michelle Spillner